

## **LAS DUQUESAS DE CAMBRIDGE Y SUSSEX, JUNTAS EN LA FINAL FEMENINA DE WIMBLEDON**

### **Compartieron risas y confidencias en una jornada en la que también las acompañó Pippa Middleton**

Mucho se ha hablado de la relación que mantiene la duquesa de Cambridge y la de Sussex, esposas de los príncipes Guillermo y Enrique. Ambas se dieron cita en la final femenina de Wimbledon, que enfrentó a Serena Williams y la rumana Simona Halep, que se alzó con la victoria. Mientras veían el encuentro, compartieron risas y confidencias, pues estuvieron de lo más sonrientes.

Junto a ellas, en el Royal Box, también estuvo Pippa Middleton, hermana de Kate, quien también estuvo charlando con la duquesa de Sussex, en esta jornada deportiva en la que pudieron ver a dos de las mejores tenistas del mundo.

La duquesa de Cambridge lució un vestido verde de Dolce y Gabbana, con botones dorados, que estrenó durante su viaje oficial a Canadá en 2016. Con este color quiso hacer un guiño a la pista de hierba en la que se disputó la final el sábado 13 de julio en Wimbledon.

© GTRESONLINE